

Le secrétaire général de l'ONU se prononce pour une solution du problème palestinien



Nations Unies, 29 novembre (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a lancé un appel à transformer en réalité une solution à deux états mettant fin à un demi-siècle d'occupation israélienne en Palestine et permettant de proclamer finalement ce territoire comme un état indépendant.

Dans son message à l'occasion de la Journée Internationale de Solidarité avec le Peuple Palestinien, Antonio Guterres a rappelé que la question palestinienne est intimement liée à l'histoire de l'ONU. Il a reconnu que c'est un des thèmes qui figurent depuis très longtemps dans l'agenda de l'organisation.

« 70 ans se sont écoulés depuis l'approbation de la résolution 181 de l'Assemblée Générale, mais il n'existe pas encore un État de Palestine, souverain et indépendant à côté d'Israël » a relevé le secrétaire général de l'ONU.

Il a ajouté que la solution à deux états qui est reconnue dans la dite résolution est le seul moyen d'établir une paix totale, juste et durable entre Israéliens et Palestiniens qui se traduirait aussi par une plus grande stabilité dans toute la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/148839-le-secretaire-general-de-lonu-se-prononce-pour-une-solution-du-probleme-palestinien>



Radio Habana Cuba